

Liebe Kolpinggeschwister,

das Jahr 2022 ist schon bald vorüber.

Ein Krieg mitten in Europa, der auch nach 10 Monaten immer noch andauert und großes Leid und unheimlich viel Zerstörung in der Ukraine gebracht hat. Wir haben mit unseren Spenden (als Kolpingsfamilie aber auch privat) so gut es geht die Ukraine-Hilfe des Kolpingdiözesanverbandes unterstützt. Dafür möchte ich allen Danke sagen.

Aufgrund der veränderten Coronasituation durften wir wieder Veranstaltungen in Präsenz durchführen und besuchen. In dieser Hinsicht war das Jahr 2022 sehr erfolgreich. Wir haben „Kolping-Flagge“ gezeigt und uns im Jubiläumsjahr „1000 Jahre Harsum“ bestens präsentiert.

- Beim Vortrag von Andreas Englisch in unserer Pfarrkirche im Juni
- Beim Festumzug mit eigenem Festwagen im September
- Beim Kreisheimattag mit einer Kolping-Weinstube im Oktober
- Beim Sammeln von Lebensmitteln bei Rewe für den Guten Hirten (Ergebnis 27 prall gefüllte Kisten Lebensmittel und 200 Euro an Geldspenden) im Dezember.

Beim Kolpinggedenktag durfte ich dann Pfarrer Baule noch eine Spende in Höhe von 1.000,-- Euro für die Lautsprecheranlage unserer Pfarrkirche überreichen.

Ich möchte allen Danken, die zu diesen tollen Ergebnissen beigetragen haben und blicke deshalb auch sehr optimistisch in das kommende Jahr.

Ich wünsche euch und euren Familien ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Start in das Jahr 2023.

Mit freundlichen  Grüßen



Martin Kemnah